

Diputados del PLD minimizan informe sobre la seguridad del País

 noticiassin.com/2017/11/diputados-del-pld-minimizan-informe-sobre-la-seguridad-del-pais/

SANTO DOMINGO, República Dominicana.- Algunos sectores del gobierno reconocen que hay que mejorar los niveles de seguridad del país, legisladores oficialistas salieron al frente al Barómetro de las Américas que colocó a República Dominicana en la segunda posición con mayor promedio de percepción de inseguridad en toda la región.

Los oficialistas ven el estudio internacional como una percepción que solo está en el sentimiento de la población, donde la realidad es otra.

Tu video comenzará en pocos segundos

El Barómetro de las Américas indica que la inseguridad ha aumentado de 56.3 puntos en 2014 a 59.0 en 2016, los más altos de toda la década.

Opositores emplazan a los oficialistas a que enfrenten la realidad que se viven los barrios del país, plasmado en el estudio.